

# 大旦町会だより

## 当面する取り組み事業を協議

### 定例役員会（二二月六日）



1. もちすり地区文化祭への出展について（10月25～26日）
2. 鎌田大橋架け替え事業説明会について（11月4日）
3. 全市一斉清掃について（11月2日）
4. 町会広報活動に対する市からの助成について
5. 「青少年健全育成推進委員」の選定状況について
6. 委員会の途中経過について
7. 町会としての愛宕神社年越し参拝者対応について

大旦町会長からこれまでの実施事業に対する労いの挨拶があつた後、各部からこれまでの取り組み経過等について報告がありました。主な内容は次の通りです。



愛宕神社や集会所周辺を掃除する、さくら会の皆さん

## 今年を締めくくる班長・役員 合同会議（一二月一四日）

大旦会長から、この一年の取り組みに対するご協力の御礼と、鎌田大橋架け替え工事の内容について話がありました。説明事項は次の通りです。次年度班長の互選について

## 「大旦地域活動 継承説明会」開く

1. 新年を迎えるに当たっての集会所清掃について
2. 合同会議に引き続き、「大旦地域活動継承説明会」を開きました。
3. 催について

さくら会の例会で、町内に「一時停止」の標識が設置されました。鴻野会長が地区交通安全協会に所属していることから、標識板の提供を受け、八月一八日町内二ヶ所に設置しました。

第六班尾形賢司さん宅西側①と、第六班尾形しげ子さん宅西側の交差点②です。この交差点は過去に事故が何度も起きていました。そこで、必要性が叫ばれていました。



今年の夏は酷暑が続き、熱中症の心配もあり、夏休みが待たれています。育成部では夏休みが始まり、ラジオ体操を行いました。数年前から、子ども達が自発的に前に立つて模範体操を行つており、とても素晴らしいことです。

### 子どもラジオ体操で 夏休みが始まる



通行に支障ある桜の枝を切り詰める



今年は雑草の伸びが早く、櫻土手の除草を何度も実施しました。八月一〇日と三一日、九月一四日、一一月三〇日に櫻土手と児童公園、彼岸花周辺やコスモス花壇の除草を行いました。

# バスケットボール指導で二年間

第一二二班の阿部稔さん

岡山スポーツ少年団で

ボランティア活動を長期間続けることは大変な事です。今回、岡山スポーツ少年団の監督として、三二年間バスケットボールの指導をされている第二二班の阿部稔さんにインタビューしました。

Q. バスケットボールはいつ頃からされましたか？

A. 小学校四年生の時です。

Q. 指導しようと思つたきっかけは何ですか？

A. 出身は飯野町で、岡部に来てから近所でバスケットをしている子ども達に教え



【前列中央で盾を持っているのが阿部監督】

Q. ボランティア活動について、皆さんは何を訴えたいことはありますか？

A. スポーツを通じて、いろいろな事を学んで欲しいです。

A. 指導の日数や時間帯は?  
Q. 週四日間で、仕事が終わってから駆け付けます。

A. されたことは何ですか?  
Q. 今まで指導してきて苦労

A. チームスポーツなので、みんなで力を合わせてプレーするということが、うまく教えられない」とです。

Q. 今迄に一番思い出になる試合は?  
A. 一度全国大会に出場したことがあり、その時の試合です。

Q. 長くボランティア指導です。



【今回は準優勝でした。ご苦労様！】



【惜しかったネ。来年も頑張ろう！】

月に県知事より、これまでの  
長期間にわたる功労に対し、  
感謝状を授与されました。こ

大臣チーム各種スポーツ大会に参加

A group of children and adults are gathered on a gymnasium floor for a golf clinic. In the foreground, a man in a white shirt and black pants is demonstrating a golf swing to a young girl. A green mat with yellow arrows is on the floor. Other participants are standing by, watching the demonstration.

【ボールを打つ菊地一利さん】

## 地区高齢者スポーツ大会でさくら会健闘

九月八日東部体育館で東部地区高齢者スポーツ大会が開催され、さくら会は「カットボール」と「輪投げゲーム」に参加し、スカットボールでは準優勝を果たしました。

同日、信夫ヶ丘緑地公園で開催の第六六回ソフトボーラー大会では、大旦チームは決勝戦まで勝ち進みましたがが惜しくも、まちうち町チームに一一対〇という大差で破れ、残念なことに優勝を逃しました。

大旦町会は、体育部の熱心な取り組みで、毎年各種目に出演し、大会を盛り上げています。選手の皆さんお疲れ様でした。

これからも体に気を付けられ、子ども達の指導を続けてください。

枯れ葉を掘んだらその下に見慣れているあの大きな力エル君が自分で掘った穴なのか、とつぱり入っていた。触ってみたが、「反応はない。きっと冬眠に入つたのだろう。このままでは寒いだろうと、一度払いかけた落ち葉を沢山掛けてやった。また、来春這い出して私の前に現れるのを待つことにしよう。

例年、我が家の中庭では蝉の鳴  
く声がうるさいほど聞こえて  
いたのに、今年は一、二回聴い  
ただけだつた。庭のあちこちの  
木には沢山の抜け殻が付いて  
いたが、今年は全く見られなか  
つた。毎年大きな女郎蜘蛛が立  
派な巣を張り、獲物をじつと待  
つてゐるのに、今年は大きな蜘蛛  
は一度も見なかつた。何だから  
異変を感じた年だつた。

一年を早いと感じるのは、私が  
だけでしようか?もう一二月  
も過ぎようとしています。  
一年を振り返つてみると、天  
候がめちゃくちゃだった。  
毎年、何度も駆除消毒をして  
いたアメシロが今年は酷暑の  
せいか、一度散布しただけだっ  
た。涼しくなつたら発生するか  
と思いまや、そうではなかつ  
た。

コラム



【齊藤】

七